



大淀中だより

学校教育目標 「自主・自律の態度と共生の心を育成する」

京都市立大淀中学校

学校だより④

令和6年(2024) 7月18日

校長 川上 貴由

♪ 第2回 トークイン大淀 ♪



7月3日(水)、トークイン大淀の2回目が行われました。今回のテーマは、1年生が「中学校での学習について」、2年生が「チャレンジ体験（職場体験）を終えて」、3年生が「修学旅行を終えて」でした。各学年2名ずつの計6名の代表生徒が発表しました。今回は、2年生の代表生徒作文を紹介します。

（2年3組 Y. Yさん）

僕は、チャレンジ体験で来来亭新堀川店にうかがいました。向かう時は、ミスをしたらどうしようとか、お客様が喜んでくれるかなという気持ちがありました。ですが、お店についてみると、店員さんはとても優しい方々でした。そこで、僕が一番学んだことがあります。それは“感謝”ということです。皆さんは、感謝をしたことがありますか？“感謝”とは、とても大切なことです。お店の人だって、お客様が来なければ店は成り立たないし、お金も入ってこないので、家族を養うことだって難しくなります。なので、僕は人に“感謝”を伝える、伝えてもらうということはとても大切になると考えました。

ここからは、1年生に向けておくります。僕がチャレンジ体験で大切だ、しておいた方がいいと思ったことを伝えます。最初にメリハリです。1年生は、まだ入学したばかりで、授業中のON・OFFができないと思います。ですが、メリハリができていないとミスを多くする恐れがあるので、学校生活でもしっかりとメリハリをつけることをおすすめします。

もう1つあります。それは“敬語”です。目上の人と話すときには、できるだけ敬語にしましょう。なぜなら、社会に出たとき、社長や上司にため口でしゃべってしまうと、相手からは、嫌がられる可能性があるからです。敬語を使えるとコミュニケーション力もあがり、色々な人ともしゃべれるのでおすすめです。（一部改）

今年度も、寄贈品を頂きました



JRA日本中央競馬会より、今年度も寄贈品を頂きました。今年度は、授業の際に使用するホワイトボードや、吹奏楽部の譜面台、陸上部のテントを寄贈して頂きました。それぞれ、教育活動に欠かせないもので非常に助かっています。

● PTA主催 給食試食会 ●

7月1日(月)に、PTAが主催する給食試食会が行われました。14名の保護者の方が参加されました。生徒が食べている給食を実際に試食してもらうと共に、京都市教育委員会の栄養教諭主事の先生（大淀中学の卒業生でした）から、中学生に必要な栄養面についての研修も行われました。



試食会を開催して頂きましたPTA本部役員の皆さん、ありがとうございました。

第48回 育成合同球技大会



7月2日(火)、島津アリーナにて京都市立中学校の育成学級が集まり合同球技大会が行われました。

今年は、ボッチャには、向島秀蓮小中学校との合同チームで参加し、バレーボールは桃陵中学校との合同チームで参加しました。どちらの試合も接戦で、生徒達はチームのために一生懸命がんばっていました。

PTA主催 ソフトバレー大会

7月10日(水)に、PTA主催のソフトバレー大会が行われました。体育館の改築工事のため、美豆小学校の体育館をお借りして行われました。昨年

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう！



以上の参加者が集まり、学年ごとの保護者チームと生徒チーム、そして教職員チームが2チームに分かれて試合を行いました。結果は、3年保護者チームが優勝となりました。

普通のバレー ボールとは異なって柔らかいボールを使用しており、ラリーも続きやすいこともあって熱戦が繰り広げられていました。大会を運営して頂いたPTA本部役員の皆さん、ありがとうございました。



生徒総会が行われました

7月9日(火)に、令和6年度の生徒総会が行われました。生徒会本部役員から基本方針の説明があり、生徒会目標“全員が友だち”の意義確認、目標を達成するための四か条の確認が行われました。

生徒会目標「全員が友達」の意味

学年・性別など、様々な壁を超えて、学校内の誰とも言葉を交わしあい、互いを尊重できるようになろう

「全員が友達」を達成するための四か条

- ① 自分の意思を持てる人
- ② すべてを認められる人
- ③ みんなから愛される人
- ④ みんなや自分を想える人



その後、各種委員会からの活動方針・報告、各クラスからの発表が行われました。「男子の更衣室の設置」「部室のドア施錠」についての要望が出ましたので、これから検討して対応します。

“大淀三国志”が実施中です。

現在、原点に立ち返って考え直されている服装規定ですが、体操服登校がなくなったりと不便を感じることが多いところで、もう一度生徒たちでTPOを考えた服装にするための服装チェック週間が設けられています。「遅刻」「ベル着」「服装」の3項目で点検を行い、もっとも点数が良かった学年は、夏休み明けの始業式から体操服登校が可能となります。それ以外の学年については、校則テストを実施して合格すれば可能となります。



夏季大会が始まりました

競技によっては、すでに夏季大会が始まっています。3年生にとっては引退試合になる選手もありますが、これまでの努力を自分自身で褒めて欲しいと思います。よく頑張りました。一つのことを頑張ったことは、今後の人生の大きな財産になります。

*水泳部の夏季大会は、8月号に掲載します。

【男子ソフトテニス部】

(個人戦予選)

- M. Rさん(2-2)、K. Kさん(2-3)ペア *初戦敗退
M. Jさん(3-3)、I. Kさん(2-4)ペア *初戦敗退
T. Sさん(2-4)、M. Sさん(2-2)ペア *初戦敗退
G. Sさん(2-4)、M. Tさん(2-2)ペア *初戦敗退
T. Yさん(3-2)、H. Rさん(2-2)ペア *決勝リーグ進出
H. Tさん(3-4)、Z. Yさん(3-5)ペア *決勝リーグ進出

【女子ソフトテニス部】

(個人戦予選)

- F. Kさん(3-2)、T. Mさん(3-4)ペア *初戦敗退

【サッカー部】

1回戦 対九条中学校 0-11 *初戦敗退

【バドミントン部】

(団体予選リーグ)

対 桂中学 0-3

対 西京附属中学 0-3 *予選リーグ敗退

(個人ダブルス予選)

- S. Rさん(3-5)、N. Aさん(3-5)ペア *初戦敗退
O. Kさん(2-3)、M. Mさん(2-3)ペア *初戦敗退

(個人シングルス予選)

- K. Nさん(3-2) *2回戦敗退
M. Nさん(3-5) *2回戦敗退
H. Mさん(2-2) *初戦敗退
M. Sさん(1-5) *初戦敗退
O. Mさん(1-5) *初戦敗退
K. Sさん(1-2) *初戦敗退
M. Yさん(1-5) *初戦敗退
O. Rさん(1-3) *初戦敗退

